

Spannende Kunst: Ausstellung „Memory Lanes“ im VIP-Terminal des Flughafen Wien

Gestern Abend, Dienstag, 15. Mai 2018, fand im VIP-Terminal des Flughafen Wien eine Vernissage der Künstlerin Monika Kus-Picco statt. Eröffnet wurde die Ausstellung „Memory Lanes“ durch Flughafen Wien-Vorstand Mag. Julian Jäger und im Beisein des Botschafters von Belgien in Wien, Willem Van de Voorde, sowie dem Modeschöpfer La Hong. Die Landschaftsbilder und experimentellen Fotografien behandeln das Thema „Erinnerung“ und sind ab sofort bis zum 24. Juni 2018 im General Aviation Center zu bewundern.

Das VIP-Terminal als Ausstellungsort

Im Rahmen der Ausstellung „Memory Lanes“ von Monika Kus-Picco, wird das VIP-Terminal zur Kunst-Location: Im Obergeschoß werden Berglandschaften, im Untergeschoß Sumpflandschaften sowie die Installation Wolkenlandschaften gezeigt. Bei den großformatigen Landschaftsbildern handelt es sich um langsam gewachsene, aus dem Gedächtnis gemalte Orte, die Erinnerungen an vorangegangene Kulturen sowie an die Natur und deren Wandel konservieren und die durch die eigene Formensprache der Künstlerin belebt werden.

Außergewöhnliche Fotografien komplementieren die Ausstellung

Ergänzt wird die Ausstellung mit experimentellen bearbeiteten Fotografien von Himmelsituationen und Phänomenen wie komplexen Wolkenformationen und Kondensstreifen. Durch das Nachzeichnen der Flugbahnen werden diese rekonstruiert oder weitergeführt, sodass sie ein graphisches Muster ergeben. Durch diese Bearbeitung der Fotografien bleiben diese Himmelsphänomene erhalten und als „Erinnerung“ sichtbar.

International etablierte österreichische Künstlerin

Die brasilianisch stämmige Österreicherin Monika Kus-Picco lebt und arbeitet in Wien sowie in Düsseldorf. Sie besuchte unter anderem die Universität für Angewandte Kunst in Wien und die Kunstakademie in Düsseldorf bei Herbert Brandl und Hermann Nitsch. Derzeit arbeitet die international tätige Künstlerin an einem Ausstellungsprojekt mit der brasilianischen Botschaft in Wien zum Thema „Erinnerung“.

Erstklassig ankommen und abfliegen vom VIP-Terminal

Der VIP-Terminal bildet den Rahmen für die VIP-Services am Flughafen Wien. Passagiere entspannen in exklusivem Ambiente, während sich ein Personal Assistant um Check-In und Gepäckaufgabe kümmert. Ein besonderes Highlight ist die Fahrt vom Terminal direkt zum Flugzeug im exklusiven Luxusbus oder der BMW-Limousine. Diese Services stehen sämtlichen Passagieren aller Airlines und Buchungsklassen zur Verfügung. Zudem werden die eleganten Räumlichkeiten des VIP-Terminals regelmäßig für Kunstaussstellungen, wie auch für Konferenzen und Events jeglicher Art genutzt.

Rückfragehinweis: Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com/VIP

 www.facebook.com/flughafenwien

26/18

...



[PeterKleemannVIE](https://www.facebook.com/flughafenwien)

KP/MP

....

16. Mai 2018